ODIO

El amor, algo tan normalizado, algo que yo tanto he odiado.

La gente hablándome de amor causandome temor normalizando el dolor y el tener que pedir perdón.

Un dia son besos

al otro son celos.

Un dia me dices "te quiero"

y al otro eres un embustero.

Empiezo a sentir temor
y tus actitudes van a peor.
Me llamas guarra, puta
haciéndome sentir culpa.

Al primer golpe el amor se rompe.

Aún recuerdo cuando de rodillas te pedía huir de esta pesadilla mientras de mis mejillas

lágrimas caían.
Aquello era un lugar sin salida
y mi corazón no lo olvida. Fue
difícil la despedida,
pero gracias a ello sigo con vida.

A esto le llaman amor, a normalizar el dolor.